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Несколько раз в неделю, 
утром и вечером, открыва
ют свои двери для молодых 
тружеников города и его 
населенных пунктов школы 
работающей молодежи и 
учебно - консультационные 
пункты. Без малого три ты
сячи человек обучается сей
час в них.

Работать и одновремен
но учиться — весьма нелег
кое дело, особенно для тех,
V кого был большой раз
рыв в учебе, кто имеет 
семьи, детей. И вот здесь 
очень важна поддержка 
трудового коллектива, его 
руководителей, обществен
ных организаций, которые 
бы сумели убедить человека 
вновь приняться за учебу, 
поверить в собственные си
лы и способности. Так и де
лается на большинстве 
предприятий города, особен
но на таких, как Новотруб
ный, хромпнковый, динасо
вый заводы, автобаза № 8. 
Здесь заблаговременно, на
чиная с весны, ведется кро
потливая работа по набору 
нового контингента в шко
лы работающей молодежи. 
Члены учебных комиссий, 
руководители цехов и уча
стков, преподаватели школ 
лично (иногда не по одно
му разу) беседуют с рабо
чими, убеждая их присту
пить к учебе. И результаты 
— налицо. Как правило, эти 
предприятия раньше других 
справляются с планом ново
го набора, и труженики их 
неплохо учатся в течение 
всего учебного года. На 
Хромпике, к примеру, про
шлогодней осенью сели за 
парты 103 человека и столь
ко же завершили учебу ны
нешней весной.

Администрация завода, 
его партийная и профсоюз
ная организации постоянно 
заботятся об укреплении 
школьной материальной ба
зы. Ежегодно предприятие 
выделяет значительные сум
мы для приобретения учеб
но-наглядных пособий, ме
бели, школьного оборудова
ния. Каждую весну, начи
ная с апреля, в дело энер
гично включается общеза
водская комиссия содейст
вия школе, куда входят 
представители обществен
ных организаций, техучебы, 
заместители начальников 
цехов, директор школы ра
ботающей молодежи № 4. 
Весом вклад комиссий и 
продуктивна их деятельность 
на Новотрубном и динасо
вом заводах, в ряде других 
предприятий и организаций. 
Это — своеобразный баро
метр взаимоотношений меж
ду производственным кол
лективом и школой, в кото
рой обучаются молодые ра
бочие.

Практика' подтверждает, 
что на тех предприятиях и 
в̂  цехах, руководители ко
торых не упускают из поля' 
зрения учебу своих рабочих, 
учебные комиссии действу
ют слаженно и четко, не ог
раничиваются лишь набором 
учащихся, а в процессе все
го учебного года контроли
руют посещаемость и успе
ваемость в классах, внима
тельно разбираются в слож
ных ситуациях, мешающих

обучению, идут навстречу 
запросам преподавателей 
вечерней школы. Весьма по
ложительные плоды такого 
отношения видны, к приме
ру, в первом цехе динасово
го завода. В минувшем 
учебном году 35 рабочих 
цеха обучались в ШРМ-3, 
из них 13 получили аттестат 
об окончании средней шко
лы. В течение двух лет 
здесь не было ни одного 
случая отсева. Три года под
ряд успешно сочетали рабо
ту с учебой молодые огне-
упорщики. Н. Хабибулин,
Н. Саксин, Н. Абахтимов,
А. Вальковский, Т. Мазуни- 
на. Все они сдали выпуск
ные экзамены на повышен
ные оценки.

Сейчас уже никому из ру
ководящих работников це
ха, организаций, предприя
тий не надо втолковывать, 
что среднее образование — 
благо не только для самого 
рабочего и членов его семьи, 
но и для общества. Все
это понимают прекрасно. 
Все чаще в Коуровском лес
промхозе, на билимбаевских 
предприятиях администра
ция содействует школе в 
прогрессивных методах обу
чения: сессионной форме, пе
реходе на концентрирован
ные учебные дни, 100-про
центной оплате рабочим за 
дни учебы, выделяет поме
щения для классных заня
тий непосредственно на про
изводстве. Такие факты сле
дует только приветствовать 
и шире распространять.

Жаль, однако, что не вез
де пока забота об учебе 
работающей молодежи ста
ла неукоснительным прави
лом жизни производствен
ных коллективов. Далеко 

.еще не редкость, когда на
правив рабочего учиться, 
его прямые и косвенные ру
ководители словно забыва
ют о нем, не интересуются, 
как человек посещает заня
тия, какова у него успевае
мость, с какими трудностя
ми столкнулся он в процес
се учебы. В подобном рав
нодушии кроются корни бу
дущего отсева.

Тревожных примеров это
му достаточно. Возьмем од
ну из самых больших школ 
работающей молодежи — 
№ 6. На сегодняшний день 
из 16 рабочих специализи
рованного управления’Урал- 
черметремонт уроки посе
щают только восемь. Поло
вина из числа записавших
ся в школу рабочих птице
фабрики совершенно не по
являлась иа занятиях. Из 
10 рабочих цеха № 15 Но
вотрубного завода регуляр
но приходят на учебу двое... 
Разве не должно волновать 
это коммунистов и комсо
мольцев перечисленных кол
лективов, их администра
цию?

Среднее образование ра
ботающей молодежи — за
дача общегосударственного 
масштаба, и каждый руко
водитель -производственник, 
будь это мастер участка 
или директор завода, дол
жен считать своим партий
ным и гражданским долгом 
всемерное содействие ее ре
шению.

Центрального Комитета КПСС.
Пленум заслушал доклады заместителя Председате

ля Совета Министров СССР, председателя Госплана 
СССР тов. Н. К. Байбакова «О Государственном плане 
экономического и социального развития СССР на 1980 
год» и министра финансов СССР тов. В. Ф. Гарбузова 
«О Государственном бюджете СССР на 1980 год и об 
исполнении Государственного бюджета СССР за 
1978 год».

На Пленуме с большой речью выступил Генераль
ный секретарь ЦК КПСС тов. Л. И. Брежнев.

В прениях выступили: тт. В. В. Гришин — первый 
секретарь Московского горкома КПСС, Г. В. Рома
нов—первый секретарь Ленинградского обкома КПСС, 
И. 3. Соколов"'— второй секретарь ЦК Компартии 
Украины, UJ. Р. Рашидов — первый секретарь ЦК Ком

партии Узбекистана, И. Г. Павловский — министр путей 
сообщения СССР, Г, А. Алиев — первый секретарь 
ЦК Компартии Азербайджана, С. И. Мэмякик — пер
вый секретарь Омского обкома КПСС, Н. Е. Моро
зов — первый секретарь Целиноградского обкома 
Компартии Казахстана, А. П. Александров — прези
дент Академии наук СССР.

Пленум ЦК КПСС принял по обсуждавшимся вопро
сам соответствующее постановление, которое публи
куется в печати.

Пленум ЦК КПСС рассмотрел организационные во
просы.

Пленум ЦК перевел тов. Тихонова Н. А, из кандида
тов в члены Политбюро ЦК КПСС.

Пленум ЦК избрал секретаря ЦК КПСС тов. Горба
чева М. С. кандидатом в члены Политбюро ЦК КПСС,

На этом Пленум ЦК КПСС закончил свою работу.
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ПЯТИЛЕТНЕЕ ЗАДАНИЕ БРИГАДЫ —

М Е Н Ь Ш И М  С О С Т А В О М

Сейчас, когда на первый план выступает задача повышения эффективности и ка
чества работы, все шире распространяется на предприятиях города почин десяти 
строительно-монтажных бригад Свердловской области, среди которых и бригада В. В. 
Политинова из СУ-4 треста Уралтяжтрубстрой, по выполнению пятилетнего задания 
меньшим составом.

Я НОВОТРУБНЫЙ ЗАВОД
Уверенно завершают чет

вертый год пятилетки про
катчики стана «220» Г. М. 
Ноговицина из первого це
ха Новотрубного завода. 
К плану десяти месяцев 
они дали прибавку в 755  
тонн труб.

Коллектив — инициатор 
распространения среди ме

таллургов завода почина 
по выполнению пятилетне
го задания меньшим соста
вом. Уверенны сегодняшние 
позиции бригады. Почасо
вая производительность 
стана поднята на 0,5 про
цента. Простои оборудова
ния снижены на 7;8 про
цента.

За этими цифрами — 
своевременная подготовка 
производства к каждому из 
заказов, проведение пере
валок в сжатые сроки. Сло
вом, все. то, что составляет 
слаженный труд коллек
тива.

Л. ИКРИНА, 
рабкор.

■  РУДОУПРАВЛЕНИЕ

Семь трудовых коллекти
вов на предприятии трудят
ся меньшим составом. В их 
числе ремонтная бригада 
дробильно - обогатительной 
фабрики, где механиками 
И. С. Агафонов и В. В. Ло
гиновских.

Рабочие нашли возмож
ность высвободить двух

человек. Несмотря на это, 
они обеспечивают беспере
бойную работу дробильно
обогатительного оборудова
ния, своевременно проводя 
его ремонт, профилактиче
ское обслуживание.

Фабрика — конечный 
пункт технологической це
почки горняков. Отсюда

идет отправка концентрата. 
И его выработано дополни
тельно к плану десяти ме 
сяцев более трех тысяч 
тонн.

Е. ЛОГИНОВСКИХ, 
и. о. зам. начальника 
отдела организации 
труда и заработной 
платы.

ДИНАСОВЫЙ ЗАВОД
Многие рабочие цеха Ns 2 Николаевич работает один, ния А. Н. Сафонов стдбиль- 

поддержали почин «Пяти- без подручного. За смену он но выполняет на 135— 
летнее задание бригады нагружает до двух вагонов 140 процентов, производит

огнеупоров, общий вес ко- садку в срок и с отличным 
торых достигает порою два- качеством, 
дцати тонн. с . ТАГИЛЬЦЕВА,

Производственные зада- мастер.

меньшим составом». В чис
ле их —  садчик четвертого 
разряда А. Н. Сафонов.

С сентября Александр
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* Н А  Г О Р О Д С К О Й  
Д О С К Е  П О Ч Е Т А

Нет выше признания, чем уважение то
варищей по труду. Бригадир плотников 
Федор Минович Жиляев в четвертом уп
равлении треста Уралтяжтрубстрой авто
ритет заслужил делом. Ему, кавалеру ор
дена Ленина, заслуженному строителю 
республики вручен знак ударника деся
той пятилетки,

Федор Минович из тех людей, кто смо
трит на свой труд е позиций государст
венных, Он активно участвует в работе 
постоянно действующего производствен
ного совещания управления,

В октябре каждый член бригады до
вел выработку до 8,8 квадратных метра 
полезной площади ежедневно при обяза
тельствах 7,2 квадратных метра.

L Ф°тр Аэ ЙЙ23ИЕШ»

У ДРУЗЕЙ 
ПО СОРЕВНОВАНИЮ
НИ Ж Н ИЙ ТАГИЛ

Юбилейная  
тонна проката

В октябре 1974 года на 
блюминге «1500» металлур
гического комбината был 
прокатан первый сляб.
Освоив мощное оборудо
вание, прокатчики из года в 
год наращивали темпы про
изводства. И вот достиг
нут десятимиллионный ру
беж.

Полтора года в обжим
ном цехе № 2 шло сорев
нование за приближение
дня прокатки и право выпу
ска десятимиллионной тон
ны продукции. Его итоги 
подведены на днях. Побе
дительницей п р и з н а н а  
бригада, где начальником
смены Р. А. Борисов. Про
катать юбилейную тонну 
металла доверено симво
лической бригаде, в кото
рую вошли 29 человек.

Последние штрихи
Если в строящийся дом 

пришли маляры — значит 
скоро новоселье. Они ста
вят последнюю точку в ра
боте строителей. Именно 
такая роль отведена брига
дам, которые возглавляют 
А. М. Докукина и Е. П. Бу
шуева из управления «От- 
делетрой» треста ‘ «Тагил- 
строй».

Сегодня они наносят по
следние штрихи в отделк* 
подъезда дома Л» 3 по 
улице Красноармейской.

Боевые задачи 
журналистов

Нижнетагильская органи
зация Союза журналистов 
СССР — одна из крупней
ших в Свердловской обла
сти. Журналисту—активные 
борцы за претворение в 
жизнь решений XXV съезда 
партии. Постановление 
Центрального Комитета 
КПСС «О дальнейшем 
улучшении идеологиче
ской, политико-воспитатель
ной -работы» выдвигает пе
ред средствами массовой ин
формации новые задачи.

Как лучше, эффективнее 
выполнять их. — об этом 
шел разговор на отчетно» 
выборном собрании жур» 
Д Ш і



В ПРОФСОЮЗНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ
Составлен план  
на год

Новый состав организа
ционно - массовой комиссии 
пол председательством М. К. 
Партиной приступил к рабо
те, На отчетно-выборной 
профсоюзной конференции 
опытно - эксперименталь
ного завода радиотелевизи
онного оборудования деле
гаты высказали немало 
справедливых критических 
замечаний и предложений. 
Члены комиссии наметили 
мероприятия по их выпол
нению. Они составили годо
вой план работы. В нем 
предусмотрены учеба проф
союзного актива, организа
ция торжественных вече
ров и многое другое.

д. СКОРЫХ, 
председатель завкома 
профсоюза,

Важ ное
по ручени е

1 чРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ отчеты и выборы

Иван Федорович Мокин 
грудится в восьмом цехе 
Новотрубного завода пра
вильщиком труб. В коллек
тиве его знают как неуто
мимого общественника. Он 
занимался комсомольской 
работой, избирался в со
став бюро ВЛКСМ. Сейчас 
коммунисту дали другое по
ручение. Он — член смен
ного профбюро, возглавляет 
комиссию по контролю за 
столовой. Вместе с другими 
профсоюзными активистами 
Иван Федорович следит, 
чтобы прокатчиков кормили 
вкусно и сытно.

На снимке» И. Ф. Мокин.
Фото Д. Кадочигова.

Ш еф ы  п©дг©т©1или  
п р а зд н и к

Вчера, в птколе № 35 
был настоящий праздник. 
Торжественный прием ребят 
в оперативный комсомоль
ский отряд «Юный дзержи
нец» запомнился многим. 
Профсоюзные активисты 
завода сантехизделий поза
ботились о сувенирах. А за
тем состоялась спортивная 
эстафета. В ней участвова
ли шефы из первого, второ
го цехов и школьники. 
Члены комиссии по работе 
с детьми и подростками 
планируют такие встречи 
проводить постоянно.

Г. СЕРДЮК, 
радиоорганизатор за
вода сантехизделий.

ОБЪЕКТИВНАЯ
О Ц Е Н К А

2 стр.

Мобилизация коммуни
стов, всего коллектива на 
успешное выполнение го
сударственного плана и со
циалистических обяза
тельств — главное направ
ление з работе парткома 
хромпикового завода. На 
отчетном партийном собра
нии докладчик секретарь 
парткома Г. И. Швецов 
и выступающие сосре
доточили внимание именно 
на этом вопросе. Славится 
коллектив предприятия де
лами, людьми. По итогам 
третьего квартала он стал 
победителем Всесоюзного 
социалистического сорев
нования. В авангарде идут 
коммунисты старшие аппа
ратчики Н. Ф. Воронов, 
Е. Д. Мальшаков, аппарат
чики И. В. Уфимцева, Г. Л, 
Нуртдинсв, автогрейдериет 
В, С. Горшков, электромон
тер А. М. Камзолов, меха
ник Л, И. Будилкин, лабо
рант Г. Б. Бойко и другие.

Трудным выдался нынеш
ний год для хромпнковцев. 
Неритмичное снабжение 
рудой, коксом и другим 
сырьем, безусловно, сказы
валось и на конечных ре
зультатах. Партийный коми
тет делал все возможное, 
чтобы поправить положе
ние дел. Однако докладчик 
говорил не только об объ
ективных причинах. Он са
мокритично отметил недо
статки. Например, коллек
тив восьмого цеха не вы
полнил августовский план 
из-за пррстоя печей. Не
редко по вине некоторых 
работников задерживается 
подготовка и отгрузка про
дукции. Притчей стали пе- 
репростои вагонов МПС, за 
десять месяцев они соста
вили 18,5 тысячи часов. 
Партком же не вникал в 
суть этих проблем, не под
ключил комиссии партийно
го контроля за хозяйствен
ной деятельностью адми
нистрации, дозорных, «про
жектористов», чтобы наве
сти порядок.

Казалось бы, вызывает 
удовлетворение участие тру
дящихся в общественном 
смотре экономии и рацио
нального использования ра
бочего времени, энергети
ческих и материальных ре
сурсов. Однако докладчик 
справедливо отметил спад 
в развитии научно-техниче
ского творчества, использо
вании новой техники и тех
нологии. В прошлом году 
внедрено девятнадцать ме- 
роприятии е экономическим 
эффектом 900 тысяч руб

лей. Нынче запланировано 
только двенадцать. К сожа
лению, на заводе распрост
ранилась практика, гранича
щая с очковтирательством 
Некоторые специалисты ра
зучились подсчитывать эко
номический эффект от 
внедрения новой техники 
значительно завышая его.

Партийный комитет серь
езное внимание уделяет 
усилению идеологической 
политике - воспитательной 
работы. Более тысячи слу
шателей занимаются в си
стеме политического и эко
номического образования. 
Оправдывает себя создание 
комплексной системы уп 
равления идеологической 
деятельностью. Воспитатель
но-профилактический, мас
сово - политический, физ
культурно-массовый, куль
турно-массовый, сектор по
вышения трудовой активно
сти помогают более чет
ко вести работу. Сейчас 
перед парткомом стоит за
дача создания социально- 
педагогического комплекса 
в поселке хромпикового 
завода. Это будет способ 
ствовать эффективному вос
питанию детей и подрост
ков, целенаправленной ра
боте по месту жительства. 
Решается вопрос и о том, 
чтобы к юбилею Перво-, 
Уральска сделать жилые 
кварталы высокой культуры 
и образцового быта.

На отчетном партийном 
собрании выступили стар
ший аппаратчик Н. Ф. Воро
нов, мастер железнодорож
ного цеха Г. Г. Абдуллин, 
начальник шестого цеха 
А, А, Андреев, секретарь 
партбюро седьмого цеха 
Л. Я. Ситников, директор 
завода В. М. Секираж и 
другие. Коммунисты прин 
ципиально й взыскательно 
оценили деятельность парт 
кома за минувший год. Сек 
ретарь партийной организа
ции центральной заводской 
лаборатории Г. Д. БУдилки 
на, например, упрекнула 
партком за отсутствие ин
формации о выполнении 
решений собраний, говори
ла о необходимости учебы 
секретарей цеховых парт- 
бюро по вопросам пар
тийного строительства. Все 
критические замечания уч 
темы.

В работе отчетного пар 
тийного собрания принял 
участие секретарь горкома 
КПСС Н. С, Савельев.

Ь, ГРИНБЕРГ, 
нештатный 

корреспондент.

— Самый трудный учас
ток проходим. Три желеанр-. 
дорож ны е ветки, две улицы 
с интенсивным автомобиль
ным движенцем,, несколько 
линий кабельной связи, 
электроснабжения и трубо
проводов — и все на ка
ком-то одном километре.

Мастер спецстроевцев 
В. М. Рьгндия рассказывает 
о сложностях трассы, а сам 
— все внимание на трубо
укладчик. На могучей стре
ле машины повисла много
тонная пятидесятиметровая 
плеть. Видно и без поясне
ний, как трудно работать 
машинисту на узкой полос
ке свободной площадки.

Наконец, плеть трубы мяг
ко опустилась на дно тран
шеи. Машинист трубоуклад
чика Александр Иванович 
Булатов выпрыгнул из ка
бины, вытер со лба пот. Так 
ему дается каждый шаг впе
ред по трассе.

— Нам разрешили забор 
снести, чтобы свободнее ра
ботать. Но узнали мы, что 
в этом доме живет инвалид 
войны, и решили не тро
гать, — говорит механиза
тор. — Ничего. Вот скоро 
выйдем в тайгу, там развер
немся. Меньше километра в 
месяц давать не будем. Это 
уж точно.

Километр трассы за ме
сяц — такую задачу поста
вил перед собой комсомоль
ско-молодежный отряд, 
сформированный комитетом 
ВЛКСМ треста Уралтяж
трубстрой на строительстве 
водовода Нижние Серги — 
Первоуральск. Сейчас тру
бопроводчики проходят уча
сток в поселке Динас, са
мый трудный на всей трас
се.

— Вообще легких кило
метров не предвидится, — 
говорит В. М. Рьшдин. — 
Впереди и горы, и болота. 
Но к тому времени ребята 
руку набьют. А сейчас мы 
все учимся. Ведь никому 
еще не приходилось вести 
такие ответственные трубо
проводы. Здесь что ни шов, 
то экзамен, что ни подъем, 
то расчет.

— Виктор Михайлович, а 
как будете проходить под 
железной дорогой? Движе
ние-то не остановишь.

— Тоже необычная для 
нас операция. Давим трубу 
домкратами. Тридцать мет
ров так должны пройти.

И в то самое время, ког
да мастер рисовал техниче
ские тонкости проходки под 
полотном железной дороги, 
к нему подбежал почти весь 
выпачканный глиной Игорь 
Арапов.

— Все! Вышли, Михалыч! 
Нашли трубу!

■— Ну вот, пока я  тут 
объяснял, дело и сделано.

На этой стройке все не
обычное, особенное от на
чала до конца. И ее назна
чение, и люди, и техника. 
Один из первых на Урале

магистральный водопровод
для снабжения водой круп
ного промышленного горо
да отроит отряд доброіволь- 

,цев от комсомольских орга
низаций Первоуральска. О 
чем-то говорит и такой 
штрих: трубоукладчики
арендованы у нефтяников 
Тюмени. Раньше спецстро- 
евцы с такими машинами 
дела не имели.

Очередной рабочий день 
в комитете комсомола тре
ста еще и сейчас начинает
ся с телефонных звонков. 
Молодежь с разных пред-

нв соответствуют погоде.
«По діза ватника выпишем 
на челбвека, а теплые ру
кавицы не положены»,—от
рапортовали »м. Я сам ви
дел, как сварщики отогре
вали утром замерзшие спе
цовки на дизелях генерато
ров, чтобы переодеться в 
рабочее. Обещанных теплых 
вагончиков пока нет.

Мног.о еще чего не хвата
ет в отряде для нормаль
ной жизни и работы на 
трассе. Мало чалок, траверс, 
надо хотя бы еще один 
тридцатитонный трубоук-

■  СТРОИТЕЛЬСТВО ВОДОВОДА НИЖНИЕ СЕРГИ —  
ПЕРВОУРАЛЬСК —  УДАРНАЯ КОМСОМОЛЬСКАЯ 
СТРОЙКА

Д О Б Р О В О Л Ь Ц Ы  
Н А  Т Р А С С Е

приятий интересуется, тре
буются ля рабочие в отряд. 
Место его формирования — 
управление специализиро
ванных работ.

В отряд берут с разбо
ром. Если принимают свар
щика, то высшей квалифи
кации. Если дают добро 
трактористу, то проверяют 
его «от» и «до». Сварщик 
Владимир Ершов пришел в 
отряд из СУ-1. Его коллегу 
Николая Лузина трасса по
звала из управления треста 
Востокметаллургмонтаж, где 
он не раз выходил лучшим 
по профессии. Виктор Мер- 
гин, Игорь Арапов — ново
трубники. Их товарищ по 
заводу Владимир Зайков 
учится на вечернем отделе
нии института, но тоже за
хотел попробовать себя на 
трудной стройке. Некоторые 
парни проверены и комсо
мольской работой. Напри
мер, сварщик Владимир По
номарев несколько лет воз
главлял комсомольскую ор
ганизацию в пятом цехе 
хромпикового завода.

Пока' в отряд принято 
пятнадцать человек. И ои 
уже доказал свою боеспо
собность. Школа прокладки 
трассы через поселок Ди
нас приблизила парней к 
заданной выработке сдавать 
по километру в месяц. На
до отдать должное мужест
ву добровольцев. Ковш, с 
трудом берет промерзший 
грунт, а в траншее вода. В 
валенках сыро, в салопах 
холодно.

Володя Пономарев рас
сказал анекдотичный слу
чай. Приезжал из _управле- 
ния инженер по технике 
безопасности. Пожаловались 
ему ребята, что спецодежда 
не подходит, что рукавицы

ладчик. Сейчас плети соби
рают наверху, а стыкуют в 
траншее: Куда лучше для 
качества сварки, сроков и 
удобства работы было бы 
весь трубопровод собирать 
наверху и непрерывно ук
ладывать на место, но не
хватки не дают такой воз
можности,

Суровые условия сдружи
ли ребят, сплотили их в 
крепкую боеспособную еди
ницу. Вряд ли они уйдут 
из отряда-, когда стройка 

.водопровода закончится, за
метил мастер В. М. Рын- 
даін. Пока назначение ко
мандира и комиссара затя
гивается, он в отряде один 
во всех лицах, хотя из ком
сомольского возраста уже 
вышел. Ему я задал волну
ющий всех первоуральцев 
вопрос о сроках возможно
го завершения строительст
ва водопровода.

>— Как известно, оно пла
нировалось к 250-летию го
рода. Этот срок оптималь
ный. Но у нас в отряде 
другие разговоры ходят. 
-Есть намерения едать' маги
страль к дню открытия два
дцать шестого съезда пар
тии. Похоже, что так и бу
дет, хотя понятно, что не 
все от отряда будет зави
сеть.

Сил на стройке прибыва
ет. Комитет комсомола за
нимается формированием 
еще одного ударного -ком
сомольского отряда. Гото
вится подключиться к ра
боте специализированная 
передвижная механизиро
ванная колонна № 3 по ре
монту нефтегазопроводов 
Трасса все дальше уходит 
на запад к нижнесергии- 
окой воде.

В. ШИШКОВ.

СМ О ТР; Р А БО ТА Й  УМ ЕЛ О , БЕЗ ПОТЕРЬ

Экспериментальная лыж
ная фабрика, «скоростная» 
продукция которой пользу
ется большим спросом, пе
реживает трудное время.. В 
нынешнем году ее постоян
но лихорадит от хрониче
ских недопоставок сырья, 
й если в мае-июне была 
хоть малейшая надежда на 
то, что положение в конце 
концов стабилизируется, 
плал£ все же будет выпол
нен, то сейчас, когда госу
дарству за десять месяцев 
недодано почти четырнад
цать с половиной тысяч 
пар лыж, на благоприятный 
исход рассчитывать трудно.

Однако цифра недопостав
ки продукции могла быть 
еще больше, если бы не 
общественный смотр эконо
мии и рационального ис
пользования рабочего вре
мени, энергетических и ма
териальных ресурсов. Ряд 
предложений, поступивших

Ш К О Л А  Б Е Р Е Ж Л И В О С Т И
в смотровую комиссию, воз
главляемую главным инже
нером Е, Г. Пятыгиным, на
правлен на экономию ле
са. К числу особенно эф
фективных можно отнести 
новый, более рациональный 
раскрой среднего клина 
многослойных клееных лыж, 
который позволил сэконо
мить пятьдесят четыре, ку
бических метра древесины. 
Из этих сэкономленных 
метров удалось изготовить 
двести сорок пар лыж.

Дают отдачу и другие 
творческие заявки. Опре
деленный интерес представ
ляет замена шестеренчатого 
насоса в лаконаливной ма
шине шнековым. В резуль
тате подача лака для отра
ботки изделий снизилась с 
двенадцати литров в мину

ту до четырех за то же вре
мя, Раньше, так как его 
был избыток, лак ложился 
на поверхность неровно, по
являлись бугры. Сейчас за
готовка лакируется равно
мерно по всей длине, кроме 
того значительно снизились 
затраты лака на операцию. 
Это предложение рабочего 
Ю. С. Немытова, сл< :аря по 
ремонту прессов М. Н. Сит- 
никова, электрика А. В, 
Огородникова дало возмож
ность сэкономить полторы 
тысячи рублей.

Ежедневно проверяется 
режим работы статконденса- 
торных установок, назнача
ются дежурные, которые 
следят за ’ своевременным 
отключением станков, вен
тиляторов, ламп в помеще
ниях и снаружи цехов. Все

складывается из малого. 
Однако, это «малое» сэко
номило предприятию пять
десят одну тысячу кило
ватт-часов. А общая эконо
мия от внедрения предложе
ний достигла 22,5 тысячи 
рублей.

Приведенные примеры 
свидетельствуют, что кол
лективный поиск резер
вов — дело нужное. Следо
вательно, необходимо улуч
шать его организацию, во
влекать в число участников 
смотра как можно больше 
трудящихся. Однако, если 
посмотреть список авторов 
предложений, то мы уви
дим одни и те же фамилии: 
А. В. Огородников, Н. П. 
Кудреватых, Н, М. Медве
дев... Всего же зарегистри
ровано.,, тринадцать пред

ложений. Мало, конечно!
Плены комиссии не 

удосужились, видимо, про
вести беседы в бригадах и 
заинтересовать рабочих 
Более того, деятельность ко
миссии остается для всех 
тайной. Нигде нет стенда 
или экрана, на которых бы 
отражался ход смотра.

Редко собираются и сами 
члены комиссии — нынче 
всего.,, два раза! А если и 
собираются, то только для 
того, чтобы рассмотреть не
многочисленные предложе
ния. По идее же, надо бы 
приглашать на заседания 
рабочих, мастеров, бригади
ров... Им на месте виднее— 
какие проблемы еще необ
ходимо разрешить. Только 
при условии массового уча
стия трудящихся в поиске 
резервов общественный 
смотр станет настоящей 
школой бережливости.

С. ПОСАШКОВ..



Р А С С КА Ж У  О  ЧЕЛОВЕКЕ

ЦЕ НЯ Т  ПО ДОСТОИНСТВУ
До поселков руки у 

предприятий не всегда до
ходят. Единичный и Сам- 
строй разделены ■ речкой и 
болотом, и жителям' прихо
дилось их вброд переходить. 
Депутат горсовета 
мир Михайлович 
принял близко к сердцу на
казы избирателей: организо
вал жителей во главе с 
уличным комитетом для' 
постройки мостика. Проло-

и за такой короткий срок 
сумел воодушевить своих 
избирателей на' добрые де
ла. Нужд немало: надо от
ремонтировать дорогу, улуч
шить освещение улиц, во- 

Влади- доснабжение. Сделано еще 
Власов немного, но как избиратели 

благодарны депутату за за
боту о них. На одном из 
собраний уличных комите
тов жители поселка по до
стоинству оценили его ра-

жили тротуары к детскому боту и рещили, что обяза- 
комбинату и медпункту.

Депутатские обязанности 
Владимир Михайлович вы
полняет всего полгода, но

тельно изберут его вновь.
Т. ШАМАЕВА,

нештатный инструктор 
исполкома горсовета.

С п а с и б о  з а  с л у ж б у
Однажды пришла с рабо

ты домой и обнаружила, 
что п'роттала ценная вещь. 
Дома был один сын, к ко
торому приходили знако- 
■мые. Ребята не признава-

сгро нашел пропажу.
Жители Данаса довольны 

работой участкового. Васи
лий — комсомолец, отслу
жив в армии, поступил -на 
службу в милицию и без-

лись в краже. Пришлось упречно выполняет свои 
обратиться к участковому обязанности.
'инспектору Василию Ивано- Е. ШАШМУРИНА,
вичу Гладчуку, который бы- жительнице Динаса.

Л е к т о р и й  в школе
В субботу, 24 ноября, в 

школе № 21 открылся лек
торий для родителей, Раз
личные вопросы педагогики 
были затронуты в лекциях, 
прочитанных учителями в 
каждом классе. В 4 «А» 
классе Лариса Ивановна 
Федотова доходчиво рас
сказала о педагогических 
воззрениях В. Сухомлинско- 
то, связав теоретические 
положения с  конкретными 
примерами жизни класса, 
В этом коллективе многие

дети учатся на повышенные 
оценки,

«Возраст тревог» —-  такую 
лекцию прочел в 6 «А» 
классе Н. И. Важенин, «Ми
нута—час бережет»—в 7 «А» 
классе Б. Осипова. Мно
го полезного почерпнули и 
родители учащихся других 
классов.

Т. ПЛЕШКОВА, 
председатель

объединенного комитета 
профсоюза треста 

столовых,

В коллективе пассажир
ского автопредприятия все
гда остро стоит вопрос об 
улучшении обслуживания 
пассажиров. Более двухсот 
автобусов и таксомоторов 
имеется у нас для перевоз
ки горожан. Как организо
вать ремонтную службу, 
чтобы простой машин был 
минимальным?

Было решено создать ре
монтную бригаду. Разрабо
таны нормы, расценки, по
ложение об оплате труда. 
Желающих заниматься ре
монтом техники было мало, 
так как люди боялись по
терять в заработке. Нако
нец, опытный водитель А. Я. 
Борисов собрал восемь че
ловек, и они принялись за 
работу. Ремонтировали за 
смену по десять автобусов. 
Прошел месяц: бригада хо
рошо заработала. Вторую

ХОЗЯЙСКИМ взглядом

Обслужить отлично
организовать уже было лег
че, ее возглавил молодой 
техник В. Болдин. Бригади
ром третьей стал коммунист 
Е. А. Чулкин.

Вскоре весь • коллектив 
увидел, что организация 
бригад очень помогает делу. 
Сократились простои. Ко
эффициент готовности тран
спорта возрос до 89—90 
процентов. Число водите
лей, занятых на ремонте, 
сократилось с 15 до 5 чело
век в каждой автоколонне. 

В нынешнем году создана

ту службы. Теперь заявки 
водителей на ремонт выпол
няются гораздо быстрее, и 
гораздо больше автобусов 
своевременно выходит на 
линию.

Особенно важно, чтобы 
водители тщательно следи
ли за вверенными им маши
нами, правильно эксплуати
ровали их. А то случается 
еще, что молодые неопыт
ные шоферы недоглядят за 
давлением масла в двигате
ле, и он выходит из строя. 
А стоит он ии много ни ма-

четвертая ремонтная брига- ло — 380 рублей. Значит, 
да, позволившая организо- начальникам автоколонн, 
вать круглосуточную рабо- профсоюзной организации

следует обратить серьезное 
внимание на повышение ква
лификации молодежи, раз
витие наставничества, рас
пространение передового 
опыта.

Хочется напомнить еще 
раз и нашим уважаемым 
пассажирам о том, что за
пасные части к автобусам 
мы приобретаем на доходы, 
полученные от перевозок. 
Поэтому очень важно, что
бы каждый пассажир пла
тил за проезд.

Приближается новый год, 
а вместе с ним и новые за
боты. Автотравспрртники 
намерены приложить все 
усилия для улучшения об
служивания пассажиров.

С. СКОРЫНИН, 
старший мастер 

пассажирского 
автопредприятия.

У коллектива медсанчасти филиала Новотрубного за
вода есть хорошая традиция: праздничные торжества, 
вечера отдыха по очереди готовят все службы.

К октябрьским праздникам молодежь поликлиники 
подготовила концерт. В литературном монтаже приня
ли участие и девушки, которых вы видите на снимке. 
Слева направо: медсестра Клавдия Вершинина, регист
раторы Татьяна Синицына и Ольга Еловских.

Фото Г. СИНИЦЫНА, 
слушателя школы рабкоров.

■  В ГОРОДЕ ЖИТЬ —
ХОЗЯИНОМ БЫТЬ

Портит ВИД
Идешь по городу и заме

чаешь, как жители сами 
портят эстетический вид 
домов и улиц. Балконы и 
оконные переплеты выкра- 

ѵ шены разными красками: 
белыми, синими, коричне
выми. Девятиэтажные дома 
теряют привлекательность 
сразу после заселения, по
тому что хозяева из лод
жий делают веранды.

Кто им это разрешает? 
Неужели отдел архитектуры 
и коммунальники не могут 
призвать к порядку квар
тиросъемщиков?

Мы готовимся к 250-ле- 
тпю родного города. Хочет
ся, чтобы стал он к этой 
дате красивее. Пусть бал
коны украсятся цветами, а 
я© самодельными надстрой
ками.

КОСТИЦЫНА, читатель.

9 ЧИТАТЕЛИ КРИТИКУЮ Т

УСЛУГИ НА СЛОВАХ
Служба быта обязана об

служивать не только горо
жан, но сельских жителей 
тбже. Об этом много рас
сказывают работники серви
са, Но у нас в Нижнем Се
ле мы не видим никаких ус
луг. Если в парикмахер
скую или мастерскую мож
но все же съездить на ав
тобусе, то как быть с испор
тившимся телевизором, не 
знает никто. По полгода 
они молча стоят вместо ме
бели. В бытовом комбинате 
Новоуткинска нам отвеча
ют: нет транспорта, не на 
чем к вам выехать. А нам 
как же быть? Неужели вез
ти на санках 18 километ
ров?

П. ПЕТУХОВ,
ветеран войны и другие.

НА ПЕРЕКЛАДНЫХ
Дети жителей Крыл о со в о 

учатся в Витимской школе, 
так как нашу школу два 
года назад закрыли. Но ни
кто не подумал о том» как1

школы? В прошлом учеб
ном году у ребятишек бы
ло много пропусков и опоз
даний, я нынче дела обсто
ят еще хуже: переезд за
крыли, транспорт идет в 
объезд, поэтому детям при
ходится добираться до ос
тановки очень далеко, поч
ти до леса. Но и это пол
беды. Автобусы ходят не
регулярно. 11 ноября утром 
автобуса не было вообще, и 
Школьники добирались кто 
как мог, 12 ноября он при
шел с опозданием 

Нужно серьезно'подумать 
о решении этой проблемы. 
На Крылоеовском известко
вом заводе есть прекрасный 
автобус, который мог бы 
отвозить и привозить де
тей. Может быть, сельский 
Совет поможет нам решить 
этот вопрос?

А, ВАТОЛИН 
и другие жители 

Крылосове,

В СТОРОНЕ ОТ ЗАБОТ
Мы, рабочие мясоперера

батывающего завода, обра- 
они должны добираться до: щаемся к вам за помощью

сдвинуть с мертвой точки 
вопрос об улучшении усло
вий труда.

Наш завод почти шесть 
лет работает в новом зда
нии. Но здоровых условий 
трудя здесь не создано. На 
участке обвалки очень хо
лодно, сыро, гуляют сквоз 
няки. Калорифер, который 
стоит на улице, подает хо
лодный воздух, а ведь при
ближается зима с мороза 
ми. Ворота раскрыты наг 
стежь, а отсекатели не ра
ботают. Обвальщикам на 
девать телогрейки нельзя 
так как работать в них не 
удобно, тяжело, да и не по 
ложено..

По улучшению условий 
труда мы неоднократно на 
протяжении нескольких лет 
обращаемся к администра 
ции, мастерам, представите 
лям Свердловского мясо 
комбината, которому под 
чинен наш завод, знает 
наших бедах профсоюзный 
комитет, но мер абсолютно 
никаких не принимается.

Все это и вынудило нас 
обратиться в редакцию, 

ИСАКОВА, ЯКУПОВА, 
ГЕРАСИМОВА и дру
гие. Всего 13 подпи
сей.

И О с то р о ж н о : ГА З  НЕ О О В Л Ю Д А Ю Т  ПРАВИЛА
Приятно, что наш город каждую весну и оеень обо

гащает свой зеленый наряд, что на улицах и скверах 
высаживаются новые деревья и кустарники. Только 
делается это порой без соблюдения технических пра
вил. А между прочим, есть решение облисполкома, где 
сказано, что при ведении земляных работ в 15-метро- 
вС>й зоне газопровода необходимо брать разрешение в 
тресте Пеоеоуральскмежрайгаз, в том числе и на по- 

„сцдку кустарников вблизи газопровода.
Согласно правилам техники безопасности в газовом 

хозяйстве расстояние от деревьев до газопровода 
должно быть не менее 1,5 метра, Однако при высад

ке зеленых насаждений работники коммунальных хо
зяйств об этом забывают.

Например, жители дома № 19 по проспекту Космо
навтов (начальник жилищного участка В. П. Репина), 
сотрудники ТЭЦ посадили деревья с нарушением тре
бований, и весной их необходимо будет пересаживать.

В заключение хочу обратить внимание работников 
коммунальных предприятий на то, чтобы они очистили 
коммуникационные колодцы, расположенные в 15-мет
ровой зоне газопроводе,

М. ШАДУРСКИЙ, 
начальник службы подземных сетей,

©  Н А Ш И  КО Н С УЛ ЬТАЦ И И

ПЕНСИОНЕР НА РАБОТЕ
Пенсионер Илья Павлович Верещагин просит редак

цию подробнее рассказать о работе пенсионеров и на
числении им надбавок.

Постановление ЦК КПСС и Совета Министров СССР 
о мероприятиях по материальному стимулированию ра
боты пенсионеров в народном хозяйстве разъясняет за
ведующий юридической консультацией С. И. Ааронов 
Для широкого жзполъэо- пенсионерам после прекра-

вайяя труда пенсионеров в 
народном хозяйстве приня
ты дополнительные меры. 
В частности, им разрешает
ся заключать трудовой до
говор на неполный рабочий

щения работы.
Например, человеку на

значена пенсия по старости 
в размере 60 рублей. Он 
продолжает трудиться, не 
получая при этом пенсии-

день, особенно в произвол,- Через четыре года пенсия
ст,венной сфере, а также в 
торговле и других предпри
ятиях и организациях по об
служиванию населения.

Если человек после дости
жения пенсионного возра
ста продолжает трудиться, 
ему за работу положена 
надбавка к пенсии в разме
ре десяти рублей за каж
дый год работы. Она не 
должна превышать 40 руб
лей, а сумма пенсии с над
бавкой — 150 рублей в ме
сяц. Надбавка идет только 
тем, кто трудится, не полу
чая при этом пенсии. Если 
же пенсионер получает и 
пенсию, и зарплату, то над
бавки , ему не полагается. 
Надбавка выплачивается

его максимально увеличится 
и составит 100 рублей.

Пенсионеры, работающие 
на условиях неполного ра
бочего времени, кроме над
бавки, пользуются льготами 
и преимуществами на оди
наковых основаниях с рабо
чими и служащими, заняты
ми полный рабочий день. 
Руководителям предприятий 
и организаций сферы мате
риального производства и 
іто обслуживанию населения 
разрешено по согласованию 
с комитетами профсоюзов 
предоставлять пенсионерам 
по старости, по их жела
нию, отпуск без сохранения 
зарплаты продолжительно
стью до двух месяцев.

После критики
В номере 197 опубликована передовая статья «ВЫШІ 

КУЛЬТУРУ ОБСЛУЖИВАНИЯ». Речь шла о недостатках 
в работе предприятий сферы обслуживания. Упомина
лось, например, о том, что администрация горпище
торга закрыла в центре Таяицы старый хлебный мага
зин, а новый находится далеко. «Теперь за булкой хле
ба приходится идти через весь поселок, — писали жи
тели, — да и касса там одна на все отделы».

Директор горпищеторга В, С. Злыгоетев отвечает; 
«Хлебный магазин № 79 в Тапице закрыли потому, что 
помещение его ие соответствовало противопожарным 
и санитарным требованиям. Теперь хлебный отдел на
ходится во вновь открытом магазине № .60, который 
расположен в обслуживаемой жилой зоне согласно ус
тановленным нормам. В настоящее время здесь уста
навливается дополнительный кассовый аппарат»,* * *

«У ВСЕХ НА ВИДУ» — заметка под таким заголев- 
■ ком опубликована в номере 201. «В течение двух лет 

ведем мы разговор о строительстве нового моста, че
рез речку Шайтанку», — писал в редакцию председа
тель уличного комитета поселка ГТодволошная С. Ки- 
лунов.

Редакции отвечает директор завода сантехизделий 
Б. А. Тѳкминйн: «Строительство моста через речку 
Шайтанку н а ч а л о с ь . Занимается этим стройуправление 
N® 9 треста Уралтяжтрубстрой»,

* * *
«И В ХОЛОДЕ...» — так называлась заметка, опуб

ликованная в N° 209. «В квартирах жителей Самстроя 
холодно. На наши заявки коммунальники Новотрубного 
завода не реагируют», — писал читатель М. Захаров,

Отвечает исполняющий обязанности начальника уп- 
’ равнения жилищно-коммунального хозяйства Ново

трубного завода Э. В. Меньшиков: «Работники ТЭЦ
ие выдерживали темпе
ратурный график тепло- 3 стр.- иди 11 .а
носителя. Сейчас отѳп- под ЗНДМЕНЕМ ЛЕНИНА 
пение нормальное. Же-
лоб нет». 29 ноября 1979 гч № 229
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После получения 
д и п л о м о в

Одиннадцать молодых 
специалистов культуры при
ехали в этом году работать 
в Первоуральск. Г. X. На- 
биуллина заведует сейчас 
автоклубом городского от
дела культуры. Художест
венным руководителем До
ма культуры в Новоалексе- 
евке стала Л. И. Дундева.

Три человека направлены 
в центральную городскую  
библиотеку. Выпускница Че
лябинского института куль
туры Т, В. Васильева рабо
тает здесь старшим биб
лиотекарем, Такой же пост 
занимает Т. Т. Толстенкова, 
окончившая Свердловское 
культпросветучилище, а ее 
однокашница М. Н,- Чугуева 
оформлена библиотекарем.

Шесть молодых культра
ботников направлены на 
преподавательскую работу 
в детские музыкальные 
школы города и поселков.

Т.. КАЛЕДИНА, 
инспектор отдела 

культуры горисполкома.

П р и з  

за бальный танец
В Свердловске прошел 

областной смотр-конкурс 
исполнителей и ансамблей 
бального танца. Сюда со
брались 80 танцевальных 
пэр из Свердловске, Ниж
него Тагила, Каменека- 
Урельского, Серова, Полев- 
ского и других городов, 

Первоуральск представ
ляла танцевальная пара До
ма культуры строителей — 
Ирина Кузнецова и Валерий 
Плотников. Среди танцоров 
первой группы, которые 
выступали по усложненной 
программе, первоуральцы 
заняли почетное второе ме
сто. Готовила их к вы
ступлениям В. К. Решетни
кова.

Ю, ПАВЛОВ, рабкор.

Снимается фильм

г МОСКВА, На киностудии 
«Мосфильм» известные со
ветские режиссеры А. Алов 
и В. Наумов (совместно с 
«Продис филм аг» — Швей
цария) снимают двухсерий
ный цветной фильм «Теге
ран». Этот политический де
тектив расскажет о попытке 
гитлеровцев в годы второй 
мировой войны организо
вать покушение на «Боль
шую тройку», собравшуюся 
на конференцию в Тегера
не, о разоблачении совет
скими разведчиками этого 
плана.

На снимке; исполнитель 
главной роли советского 
разведчика Андрея Ильича 
— актер И. Косталевский.

Фотохроника ТАСС.

К О Р Т  ДЛ Я  М А Л Ы Ш Е Й
Во дворе детского сада Ді 21 хромпикового завода 

строится необычное для дошкольных учреждений соо
ружение — ледовый корт. Это инициатива родителей и 
заведующей детсадом А. Л. Смирновой.

За помощью коллектив 'детсада обратился в жилищ
но-коммунальный отдел. Группа рабочих под руковод
ством мастера Р. П. Заевой в короткий срок выполнила 
заказ детсада — сделала щиты для корта и крепления 
для них. Мы доставили эти материалы во двор детсада. 
А родители малышей заканчивают сборку щитов.

в. тютюков,
зам. начальника ЖКО хромпикового завода. 
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СПОРТ Досуг
1  ПЕРВЕНСТВО СССР 

ПО ХОККЕЮ С МЯЧОМ. 
ВЫСШАЯ ЛИГА.

Д А В Н И Е
СОПЕРНИКИ
Архангельский «Водник»

— один из старожилов выс
шей лиги: нынешний розы
грыш для северян уже 27-й. 
Памятен для команды 1965 
год, тогда она заняла чет
вертое место!

В прошлом году давние 
соперники на своих полях 
одержали друг над другом 
равнозначные победы-— 5:2, 
а вот финишировали по-раз
ному: «Уральский трубник» 
—шестым, «Водник» — две
надцатым.

Нынче северяне и ураль
цы встречались уже триж
ды: в турнире на приз
Дворца спорта имени 50- 
летия ВЛКСМ победили хо
зяева, они же выиграли и 
товарищеский матч на боль
шом поле, в розыгрыше куб
ка стадиона Новотрубного 
завода сильнее оказались 
гости.

Во всесоюзных чемпиона
тах «Водник» и «Трубник» 
встречались 30 раз: 15 по
бед за новотрубнйкайи, 8
— за архангельцами, 6  ни
чьих. В начавшемся первен 
стве северяне д о .приезда в 
Первоуральск провели два 
поединка в гостях и оба 
проиграли: 1:4 — «Кузбас
су» и 3 :8—армейцам Сверд
ловска,

Вчера вечером «Ураль- 
'ский трубник» и «Водник» 
вновь скрестили клюшки.

Счет матча 2:1 в пользу 
«Уральского трубника».

С, ПАГНУЕВ.

С Т А Р Т  
З А  С Т А Р Т О М

Юные лыжники ГПТУ-69 
«попробовали снег» в эста 
фете 3x3 км. Несмотря на 
сырую лыжню, 21 команда 
вышла на старт.

Первое место выиграла 
группа № 6 . Второе и тре 
тье заняли группы № 8 и 9.

Состоялись соревнования 
по перетягиванию каната, 
Победили электромонтажу 
ники группы №. 4—5.

Эти состязания — начало 
зимней спартакиады. Осен
нюю же спартакиаду 1979 
года выиграла группа № 6 .

Л. КАБАНОВ,
. руководитель 

физвоспитания ГПТУ-69.

п р о в о д и м  
в м е с т е

На нашей фабрике рабо
тает много молодежи, ком
сомольцев. Интересно орга
низуют они свой досуг, 
предпочитая коллективные 
посещения концертов во 
Дворце культуры и техни
ки Новотрубного завода, 
Дворце спорта имени 50-ле
тия ВЛКСМ, совместные 
выезды в театры Сверд
ловска, автобусные экскур
сии в Тюмень, Челябинск.

В этом году фабричный 
комитет профсоюза обеспе
чил льготными путевками 
лучших комсомольцев - про
изводственников и общест
венных активистов, которые 
отдыхали в международных 
молодежных лагерях под 
Костромой, Казанью, Тбили
си, ездили в Чехословакию. 
В нюне, например, семеро 
наших работниц путешест
вовали по Польше. А в ав
густе пятеро девушек-ком- 
сомолок — швеи-мотористки 
Татьяна Данилова, Наталья 
Синькевич, Татьяна Буры- 
лова, Фаина Кудреватых и 
комплектовщица раскройно
го цеха Нина Охорзина • 
совершили увлекательный 
18-дневный круиз «Поляр
ная звезда» по Енисею на 
теплоходе.

Р. ПАВЛОВА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ швейной 
фабрики.

МАР Ш
ШКОЛЬНОЙ

комсомолии
Немало интересных пла

нов и. задумок предстоит 
претворить в жизнь в этом 
учебном году комсомольцам- 
школьникам города. В ка
нун 60-летия первоураль
ского комсомола повсемест
но прошла неделя комсо
мольской славы, ■ во время 
которой проводились обще
школьные комсомольские 
собрания, праздники комсо
мольской песни, трудовые 
десанты. Сейчас, например, 
все школьные и классные 
комсомольские организации 
включились в областной 
смотр «По Ильичу сверяя 
шаг».

Во многих творческих на
чинаниях тон задают, сегод
ня сильнейшие и самые 
инициативные комсомоль
ские коллективы из школ 
X: 1, 2, 6, 7, 32, которые 
возглавляют способные ор
ганизаторы - старшекласс
ники, секретари школьных 
комитетов ВЛКСМ Андрей 
Вшивков, Наташа Крылова, 
Лиля Ильязова, Наташа 
Нарбутовских, Райф Муха- 
метхазиев. Андрей Вшив
ков в прошлом году был 
награжден грамотой ЦК 
ВЛКСМ и нагрудным знач
ком «60, лет ВЛКСМ», ко
торый вручался вместе с 
нею. Он избран командиром 
городского комсомольского 
штаба старшеклассников 
«Ровесник». Энергична, на
сыщенна комсомольская 
жизнь у ребят поселковых 
школ X  20 и 22, Ново
алексеевской сельской шко
лы X  16.

Сейчас школьная комсо
молия активно включается 
в подготовку к 110-й го
довщине со дня рождения 
В. И. Ленина и 250-летию 
Первоуральска.

Т. БУДО, 
секретарь горкома 

ВЛКСМ.

9 БЕСЕДА ВРАЧА

ЗАЛОГ ЗДОРОВЬЯ
Стоматит — распростра

ненное заболевание слизис
той оболочки рта у детей. 
Страдают им в основном 
ребятишки в возрасте до 
пяти лет.

Первые признаки заболе
вания — общее недомога
ние: ребенок становится
капризным, плохо спит, жа
луется на головную боль, 
наблюдается усиленное вы
деление слюны, повышает
ся температура. К этому 
нередко присоединяются 
катаральные явления; нас
морк, кашель.

При таком состоянии ро
дители вначале ведут боль
ных на прием к педиатру, 
который уже направляет их

к стоматологу. • Врач в пер 
вую очередь старается уст
ранить причину заболева 
ния, назначает общеукреп
ляющее лечение.

Чтобы предупредить сто
матит, необходимо тща
тельно следить за полостью 
рта у детей. Заставлять их 
чистить зубы утром и ве
чером, днем после еды 
три-четыре раза полоскать 
рот кипяченой водой, ка- 
риесные зубы своевремен
но лечить. Большую роль 
играет в этом соблюдение 
личной гигиены.

Л. ГРИШЕНКОВА, 
врач стоматологической 

поликлиники.
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К О Т В Е Т У ' лень отстранен от выполне
ния своих обязанностей, а 
слесарь-сантехник В. В. Вох- 

Не первый год действует В поле их зрения и небла- минцев, электрик Г. Сараев
гополучные семьи, и люди, и газосварщик П. С. Уди- 
у которых не ладится уче- лов побывали в медвытрез- 
ба в вечерней школе. вителе. Все они наказаны.

совет по коммунистическо
му воспитанию при управ
лении жилищно-коммуналь
ного хозяйства Новотрубно
го завода, в который вхо
дят более 10 человек Воз
главляет его начальник уп
равления А. И. Оборотов.

На очередном заседании 
совет обсуждал четверых 
коммунальников, пристра
стившихся к спиртному. Га
зосварщик А. В. Анисимов

А. ГЕНЕРАЛОВА, 
зам, начальника управ
ления жилищно-комму
нального хозяйства Но
вотрубного завода.

Кинотеатр «Восход». «ПОСЛЕДНИЙ ШАНС». Сеан
сы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». «СЛУЖЕБНЫЙ РОМАН» (2 се
рии). Сеансы: 18. 21 час. m

Кинотеатр юною зрителя «Космос». « У с А і ь ш  
НЯНЬ». Сеансы: 9, 11, 13, 15 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

3 декабря, Публичная лекция «Китай сегодня».
Лекцию читает И. К. Барановских, Начало в 18 
час. 30 мин. Билеты можно приобрести в кассе 
Дворца культуры и техники и у кулъторганизато- 
ров цехов завода.

СТАДИОН НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА  
Чемпионат СССР по хоккею с мячом команд 

высшей лиги.
1 декабря. Играют команды «Уральский труб

ник» — «Волга» (Ульяновск). Начало в 13 часов.

Сердечно поздравляем с 70-летием Ивана Михайло
вича Чебьжинэ, Желаем здоровья, долголетия.

Жена, дети, внуки,

Первоуральское городское профессионально- 
техническое училище № 69 объявляет НАБОР 
учащихся на дневное обучение с отрывом от про
изводства по специальности электросварщик-мон
тажник. Срок обучения 6 месяцев. Приглашаются 
юноши не моложе 17,5 лет, воины, отслужившие 
срок действительной военной службы, производ
ственники без ограничения возраста.

В период обучения выплачивается стипендия 
70 рублей в месяп. Для поступления необходи
мы следующие документы: паспорт, документ об 
образовании, 6 фотографий размером 3x4. Срок 
обучения засчитывается в производственный 
стаж. ^Иногородним предоставляется общежитие.

После окончания училища выпускники будут 
работать в Первоуральском управлении треста 
Уралсталькояструкция.

Адрес училища: г. Первоуральск, ул. Чкало
ва, 17, приемная комиссия, телефон 2-37-25. На
чало занятий 1 декабря.

Бюро по трудоустройству и информации насе
ления приглашает, рабочих на полный и неполный 
рабочий день для переборки картофеля и ово
щей на базы треста столовых, расположенные в 
пос. Магнитка и по Московскому шоссе.* * *

Бюро по трудоустройству и информации насе
ления приглашает на постоянную работу инже
нера, радиомехаников по ремонту телевизоров и 
радиоприемников, радиомонтеров по обслужива
нию и ремонту телевизионных антенн, шоферов.

Также приглашаются ученики радиомехаников 
на учебу в ГПТУ г. Свердловска. Принимаются 
лица с образованием 10 классов, срок обучения 
2 года, стипендия 70 рублей. После окончания 
училища предоставляется работа по специально
сти в г. Первоуральске, В училище принимаются 
без вступительных экзаменов. Начало занятий 1 
декабря.

За справками обращаться в бюро по трудоуст
ройству и информации населения по адресу: ул. 
1 Мая, 10.

Дважды в месяц собираются вышел на работу в нетрез- 
члены совета на заседания, вом состоянии и был в тот Редактор С, И. ЛЕКАНОВ.

СРОЧНО МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная квартира' 32 кв. м 
на однокомнатную отдельную и комнату (е соседями). 
Можно другие варианты. Обращаться; пр. Ильича, 24, 
кв. 20, в любое время.

Меняется четырехкомнатная квартира (56 кв. м, 2-й 
этаж) по ул. Школьной на двухкомнатную и одноком
натную отдельные квартиры. Обращаться; ул. Вайнера, 
53-6, кв. 87, после 18 часов.

МЕНЯЕТСЯ 2-комнатная квартира в Свердловске на 
3-комнатную квартиру старого типа а Первоуральске. 
Первый и пятый этажи не предлагать. Обращаться: 
х. Первоуральск, ул. Пономарева, 54-6, кв. 6.

Меняется двухкомнатная квартира на две комнаты ■ 
разных домах. Обращаться; ул. Ватутина, 51—27.

В ы раж аем  сердечн ую  благодарность коллективу  п ас
саж и р ско го  автоп редп ри яти я , лично д и ректору  П. ГГ. 
Б елькову , В. М. К овалеву, А. К. С ы щ енко, А. А. Б орисо
ву, к о ллекти ву  работников опы тно-эксперим ентального  
заво да  радиотелевизионного  оборудования и всем  
др у зьям , родственникам , разделивш им  с нам и  горечь 
у тр аты  и оказавш им  пом ощ ь в  похорон ах  наш его  лю 
бимого м у ж а , ' бр ата  Н иколая Д м итриевича М акарова.

Ж ена и родственни ки  покойного.
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